



**水上で白熱のバトルが!
第26回ほたる祭りが開催されました**

6月2日(日)、武雄温泉保養村で「ほたる祭り特別イベント」及び「美味暮まんじゅう水上大会FINAL」が開催されました。

会場では、歌やダンス、太鼓によるステージパフォーマンスや消防車・救急車乗車体験ブースが開設されたほか、マルシェやワークショップも行われ、市内外の多くの人で賑わいました。

また、同時に開催された美味暮まんじゅう水上大会は、過去最高の全40チームが出場し、選手はもちろん、応援もとても盛り上がりました。

ご来場いただいた皆さま、開催にあたりご協力をいただいた皆さま、ありがとうございました。



信金中央金庫様への紺綬褒章伝達式を執り行いました

市は、信金中央金庫様が実施された地方創生事業「SCBふるさと応援団」において、九州ひぜん信用金庫様の推薦を受け、令和4年1月に「武雄市スポーツ施設整備事業」のために1,000万円の寄附をいただき、ひぜんスタジアムの備品整備に活用しております。

この寄附実績に基づき、信金中央金庫様が「紺綬褒章」を受賞されました。これは、公益のために私財を寄付した方に対して授与されるもので、6月3日(月)に小松市長が褒状を伝達しました。

小松市長は「野球をする人もしない人からも、親しまれる施設になっている」と感謝の言葉を述べ、安井支店長様からは、「野球を中心にした地域住民のコミュニケーションづくりにこれからも協力していきたい」とのお言葉をいただきました。

栄えある褒章のご受章、誠にありがとうございます。



**節目の年に渾身の一枚
第150回席書会が開催されました**

6月9日(日)、朝日小学校で第150回目となる席書会が開催されました。

この席書会は、学校創立から途切れることなく続き、多くの先輩方に親しまれる伝統行事として開催されています。

体育館では、ぴんと張り詰めた緊張感ある雰囲気の中、4~6年生の子どもたちがそれぞれ課題に挑みました。

また、午後からは記念式典が開催され、書道家の山口耕雲先生と大串涯山先生、2023ミス・ジャパンの吉田愛さんが出席されました。山口耕雲先生からは「良い字を書くにはまず姿勢から」と書の基本を講演していただき、吉田愛さんからは「夢を持ってほしい」と子どもたちの前で「夢」を揮毫していただきました。



**出水期前に入念な備えを
武雄市防災パトロールを実施しました**

5月22日(水)、武雄市防災パトロールを実施しました。これは本格的な出水期を前に、関係機関と情報共有を行い、防災体制の強化を図ることを目的として、市内の災害危険箇所の巡視を行うものです。

今年は、西川登町矢筈区の地すべり箇所の巡視を行い、現状の確認や地すべり対策等の進捗状況について関係機関と情報共有し、連携の強化を図りました。

「いつ・どこで・どのように」起こるか分からないさまざまな災害に対し、十分な備えを怠ることがないように、今後も努めてまいります。皆さまも、日頃からの備えをお願いします。